

## Medienmeldung vom 11. Oktober 2011

### Solothurn: Verkehrsunfall in Kreisel (Zeugenaufruf)

**Am Dienstagnachmittag, 11. Oktober 2011, kurz vor 13.30 Uhr, verlor ein Autolenker im «Baseltorkreisel» die Herrschaft über sein Auto und kollidierte in der Folge mit einem Fahrzeug, welches von Feldbrunnen herkommend an der Kreiseleinfahrt stand. Durch die Wucht des Aufpralls schleuderte es die beiden Fahrzeuge an die Mauer der Fussgängerunterführung, wo sie schlussendlich zum Stillstand kamen.**

Einer Patrouille ist am Dienstag, 11. Oktober 2011, in Zuchwil ein schwarzer Ford Mustang ohne Kontrollschilder aufgefallen. Aufgrund des Verkehrsaufkommens und seiner Fahrweise konnten sie den Lenker jedoch nicht zur Kontrolle anhalten. Die Polizeipatrouille stellte den Autolenker kurze Zeit später durch Zufall im Bereich des Bahnhofplatzes Solothurn wieder fest, wo er sich einer Polizeikontrolle entzog. Der junge Mann fuhr über die «Rötibrücke» davon. Die Patrouille versuchte dem jungen Mann zu Folgen, jedoch ohne Erfolg. Aufgrund der erhöhten Geschwindigkeit verloren sie das Auto rasch aus ihrem Sichtfeld.

Der 18-jährige Autolenker verlor in der Folge im «Baseltorkreisel» die Herrschaft über sein Fahrzeug und kollidierte mit einem blauen Peugeot, welcher von Feldbrunnen her an der Kreiseleinfahrt stand. Die Lenkerin und ihr Kind wurden zur Kontrolle in ein Spital gebracht. Der Unfallverursacher musste durch die Stützpunktfeuerwehr Solothurn geborgen werden und wurde mit leichten Verletzungen ebenfalls in ein Spital eingewiesen. An den Fahrzeugen entstand Totalschaden.

Personen, die sachdienliche Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zu melden, Telefon 032 627 71 11.